

## Autoridades regionales destacaron que estas nuevas bonificaciones permitirán el desarrollo de 51 proyectos en las comunas de Imperial, Carahue, Saavedra y Teodoro Schmidt



Hasta la comuna de Saavedra se trasladó la coordinadora regional de la Comisión Nacional de Riego (CNR) La Araucanía, Karina López, junto al delegado Presidencial Regional, José Montalva, y el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, para entregar los bonos de riego por más de \$600 millones, correspondientes a concursos

especiales del Programa de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego, los que fueron diseñados para apoyar la construcción de sistemas de tecnificación presentados por las y los regantes de las comunas costeras.

El delegado Presidencial Regional de La Araucanía, José Montalva, afirmó que esta entrega “es muy impor-

tante porque conocemos los esfuerzos de las familias en el campo, que generan productos frescos, productos orgánicos, productos locales que son únicos, y tienen la dificultad de regar a mano o simplemente no tienen la posibilidad de riego”.

Además, agregó que “esto dificulta mucho la producción, y si nosotros queremos mejorar las condiciones de vida, no solo de las personas que viven en el campo, sino de quienes vivimos en la ciudad, en lugares urbanos, necesitamos que la producción de la economía familiar campesina cada día sea más eficiente y, para eso, es que estos recursos son tan relevantes porque permiten que estas familias puedan regar, puedan tener mayor tecnología al servicio de una producción limpia, de una producción que genera ingresos

en la economía de la agricultura familiar campesina, que genera la posibilidad de que jóvenes también miren con esperanza la posibilidad de vivir en el campo, de producir de forma limpia y de forma orgánica”.

Por su parte, la coordinadora regional de la CNR, Karina López destacó que “estamos muy contentos en la comuna de Saavedra haciendo entrega de 51 bonos de riego de la comuna de Imperial, Carahue, Saavedra y Teodoro Schmidt, por un monto superior a los \$600 millones, principalmente de comunidades indígenas, personas indígenas, pequeños agricultores y un gran número de mujeres”.

“Esto obedece sin duda a un mandato del Presidente Gabriel Boric, de trabajar con la pequeña agricultura, trabajar con nuestras comu-

nidades y de poder mejorar la calidad de vida de los sectores rurales. A través del riego podemos mejorar la eficiencia del uso del agua y también aportar a la seguridad alimentaria”.

Finalmente, el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, puntualizó que “siempre que estamos entregando bonos de parte de la Comisión Nacional de Riego nos hace muy feliz porque estamos cumpliendo el programa que tenemos como Gobierno de acercarla a la agricultura familiar campesina, avanzar hacia la seguridad de soberanía alimentaria y sin duda que cada proyecto de riego que se logra con estos bonos va a generar un tremendo impacto en la familia, pero por sobre todo, avanzamos hacia un uso más eficiente del agua”.